

東中で

車いすバスケット体験

11月2日、東中学校体育館にて、全生徒を対象とした「車いすバスケットボール体験学習」が実施されました。同体験学習は、オリピック・パラリンピック教育推進事業の一環として行われ、「栃木レイカーズ」の選手を講師に招き、競技のルールや競技用車いすの構造などを学びました。ロンドンパラリンピックに日本代表として出場した増淵選手からは、障がいを負い、車いす生活となった自身の体験や、困難なときに「何ができるかを考えることが大切」と語られ、生徒たちは真剣に耳を傾けていました。選手たちによる試合形式の実演では、車いすが激しくぶつかり合うプレーに終始驚いていた様子の生徒たちでしたが、その後、一人ずつ競技用車いすに乗り、前進や後退、ターンやシュートなどを体験しました。



坂東市菊花展

華麗な477鉢



11月1日～15日、ベルフォーレのアトリウムを会場に、「第54回坂東市菊花展」が開催され、坂東市菊花会のみなさんが丹精して育てた、大菊盆養（3本仕立）や切花、ダルマ、盆栽などの作品が展示されました。ほのかな菊の香りに包まれた会場では、来場者が色鮮やかな菊の花を楽しんでいました。

